
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1414回例会次第(2017年11月第2週)】 

10月30日のMakeUp後の出席率 80.00％ 

No．1372 

【第1413回例会記録(2017年11月第1週)】 

日時：2017年11月6日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  64名[内免除4名] 中 39名 65.00％ 

ビジター 0名 

米山ＢＯＸ ２，８１０円（累計 ３０，６４０円） 

10/30チャリティーコンサート 財団寄付金 ７９，０００円 

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘             

２．「ROTARY」斉唱 

  「四つのテスト」唱和 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    境港RC…11/21（火）休会         なし 

    米子東ＲＣ…11/22(水）休会        なし 

    米子ＲＣ…11/24（金）夜間例会      あり           

６．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・会員誕生日・スマイル発表 

   Ｂ．雑誌・会報委員会   「ロータリの友」紹介 

  Ｃ．社会奉仕委員会   南の森例会について 

  Ｄ．Ｒ財団委員会    チャリティーについて 

  Ｅ．その他 

８．閉会点鐘 

  【次回(第1415回)例会のご案内】 
  11月19日(日) 10：00～南の森  
            12：00～大山フィールドアスレチック 
  【南の森例会】 

【卓話】 「伯耆町の農林業対策について」 

               伯耆町産業課主幹 角田寛幸 氏 

 伯耆町は平成18年5月に伯耆町豊かな

森づくり実行委員会を結成、この前身は昭

和30年代、高度経済成長の元山林荒廃

が進み、これを食い止めるために大山山

麓のアカマツ林約７０ha.の整備事業を

行った丸山生産森林組合であります。現在実行委員会は１１

名の委員の指導の下に、林業職場体験・子供森林教室・森

林シンポジュウム等を主な儀業として行い、現在までに延べ

1,200名の子供達が参加しております。なお、今後の課題とし

て「事業実施規模の縮小傾向」「事業内容の見直し」「外部団

体とのかかわり方、ボランティアの協力拡大等」があげられま

す。 

 

  「鳥取共生の森」      伯耆町産業課 野口幸大 氏 

 この取り組みは県地元市町村が森林所

有者と企業等との架け橋となり、地元との

調整や企業等の森林保全活動を支援し、

企業・県・市町村の三者で森林保全管理

協定を締結するものであります。１万４０００

ｈａのうち9.000ha.が森林である伯耆町では平成１８年より４団

体と協定を結び「枝打ち」「つる切り」等を年２回行っている。  

                        （佐々木博正 記） 

お 知 ら せ  

・南の森記念植樹…11/14(火）13：30～南の森 

・午輪句会…11/14（火）美さご 

・南の森 植菌作業…11/18（土）9：00～南の森 

・南の森例会 

  …11/19（日）南の森、大山フィールドアスレチック 

・例会変更…11/20（月）→11/19（日）に変更 

・例会休会…11/27（月）定款８条により 

・ＩＤＭ…11/30（木）18：30～こうりん坊（角盤町） 

日時：2017年11月13日(月)12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

７．【卓話】「消費税10％で税収は増えるのか？」 

        佐久間信 会員 

～ロータリー財団月間～ 

スマイル 

 音田猛会員…今日の卓話で伯耆町産業課 主幹 角田寛

幸様と主任 野口幸大様をよろしくお願いします。 

 片山良孝会員…中国ニュービジネス協議会の講演会の

チラシを配らせて頂きます。興味のある人は参加願いま

す。 


